

Aplican con éxito en más de una veintena de países el Heberprot-P



La Habana, 8 junio (RHC)- A diez años de obtener su registro sanitario y aprobación para emplearse en el sistema de salud de Cuba, el medicamento Heberprot-P ha sido aplicado en más de 55 000 pacientes nacionales con resultados favorables.

Iris Lugo, especialista en comunicación de la empresa Heber Biotec Sociedad Anónima, declaró en exclusiva al periódico Granma que a nivel internacional el Heberprot-P ha beneficiado a cerca de 250 000 enfermos, y ya mientras ya tiene registro en 23 países, entre ellos Rusia, Argentina, Venezuela, Turquía, Colombia, Ecuador, Ucrania y Vietnam.

Se trata de una composición farmacéutica inyectable creada por un equipo de especialistas del Centro cubano de Ingeniería Genética y Biotecnología, indicada para tratar úlceras del pie diabético en estadios avanzados.

Ese fármaco único en su tipo en el mundo acelera la cicatrización de las lesiones e incide de manera significativa en la reducción del riesgo de amputación de los miembros inferiores en más de 78% de los casos.

Dispone de patente premiada con Medalla de Oro de la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual y tiene la novedad de aportar una solución terapéutica contra una dolencia que hasta el momento de su

aparición no tenía opciones efectivas de tratamiento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/96112-aplican-con-exito-en-mas-de-una-veintena-de-paises-el-heberprot-p>



Radio Habana Cuba